
 

LES ARCHERS DE LIFFRÉ 

Siège Social : Espace Intergénérations 
7 rue des écoles, 35340 Liffré 

 
 
 
 

 COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022 

 
 

 Samedi 15 JANVIER 2022 
En visioconférence 

Ouverture à dix heures 

 
 
 
 
22 présents avec pouvoirs 
 
Présence de Mr Prenveille Grégory qui représente la Mairie 
 
96 adhérents au 15/01/22 
 
 
 
 
 Ordre du jour 

  
➢ Rapport moral effectué par le Président 
➢ Bilan sportif effectué par le secrétaire 
➢ Présentation par Yann du projet de Thomas « étudiant en informatique » 
➢ Rapport financier : 
➢ Présentation du bilan financier 2021-2022 

➢ Proposition de budget 2021-2022   
➢ Vote 4éme signature  
➢ Proposition de création de commission 
➢ Présentation du club 
➢ Questions diverses 



Bilan Moral 
 
Le président présente le rapport moral (ANNEXE 1) et après avoir salué les 
personnes présentes effectue plusieurs remerciements 
 
⚫ • Au personnes présentes, 

⚫ • Des membres du Bureau et du Conseil d’Administration, 

⚫ • Des entraîneurs/encadrants, 

⚫ • Des bénévoles pour l’organisation de compétitions, 

⚫ • De la Ville de Liffré pour son soutien financier, mais aussi en infrastructure, en 
moyens humains et matériels. 
 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité (Annexe1) 
 
 

Bilan sportif 
   
Le secrétaire a rappelé l’effectif de la saison passée. Il a présenté une répartition par discipline 
du nombre de premier départ. Il a aussi présenté les différents podiums du club. Il a rappelé 
les bons résultats sportifs des membres en particulier la 1ère place de Noémie aux championnats 
de France en S1FBB. (Annexe 2) 
 

Présentation par Yann du projet de Thomas 
 « Étudiant en informatique » 

 
Etudiant en licence informatique Thomas a conçu un prototype pour la gestion des 
concours et du covoiturage. Projet en cours de finalisation et qui nous sera 
présenté d’ici quelques mois. Thomas fait le projet gracieusement dans le cadre de 
sa licence 
  

Rapport financier  
 

 Le trésorier a présenté le bilan financier 2020-20201 ainsi que le budget 
prévisionnel 2021-2022 (annexe 3). Un rappel des règles de procédure de 
remboursement des frais de déplacements ainsi qu’une mise à jour de la grille 
prévue pour ces remboursements est demandée. 
 
 A la lecture du budget prévisionnel le club est dans l’incapacité de financer 
un projet d’achats de plusieurs cibles roulantes pour équiper la croisette. Projet 
estimé de 10 à 15 000 €. Afin de permettre une future réalisation de ce projet Mr 
Prenveille propose qu’a l’avenir de la vétusté soit mis dans les charges au niveau 
du budget. Cela permet de justifier le fait de mettre de l’argent de côté pour des 
achats de cette ampleur.  
 
1 abstention au niveau du vote du bilan, aucune voix contre, 32 pour.  
1 abstention au niveau du vote du budget, aucune voix contre, 32 pour. 
  



Proposition de vote d’une quatrième signature au chéquier 
 
Suite à de nombreuses argumentations, l’assemblée général a refusé une 

quatrième signature au chéquier. 
Abstention 12 ; Contre 11 ; 10 Pour. 
 
Une aide et sous son autorité a été acceptée par le secrétaire pour les 

inscriptions au concours. 
  

Mise en place de commissions 
 
L’assemblée générale approuve la mise en place de différentes commissions en 
espérant que suffisamment de bénévoles répondront présent.   
  
 Une commission sur la gestion des concours va rappeler les règles de 
remboursement des inscriptions (en particulier l’utilisation du forum uniquement 
pour les concours du 35 ainsi que les championnats ainsi que le respect des dates 
de fin d’inscription). Pour les archers hors département les remboursements se 
feront après coup sur justificatif). Plusieurs propositions sont faites pour le 
paiement des concours (avance faite par les archers puis remboursement par 
période par le club à l’image des archers hors département) ; création d’une 
convention de paiement après le concours avec les autres clubs.   
 
 Une commission matérielle et sécurité va être mis en place et aura pour 
première charge un inventaire complet des matériels de la salle et de la croisette. 
 

Une commission préparation des concours va être mis en place. Le 
secrétaire va mettre sur one drive les éléments dont il dispose pour la réalisation 
des concours ainsi que la marche à suivre pour certaines spécialités. 

 
Une commission vie de club va être mis en place pour l’amélioration de la 

cohésion et l’entente entre les membres du club. 
 
Appuyer sur ctrl avec 1 clic droit pour activer le lien 

lien_pour_inscription 
   

Présentation du club par le président 
 
 

Le président a fait une présentation du club ainsi que des différents projets. 
(annexe 4) 
 
  Il n’y a pas eu de questions diverses de poser. L’assemblée générale 
c’est terminé à 12H00. 
 

Le Président : Alain Péchon Le secrétaire : Frédéric Lixi 
  

https://1drv.ms/x/s!AkgetMhhyEKuhFKlbTFPgtpc4QOU?e=Q7mAXK


 

ANNEXE 1 
 

 LES ARCHERS DE LIFFRE                                                             ASSEMBLEE 

GENERALE ORDINAIRE SAISON 2021/2022                              rapport 
moral  du président  

  

  

Assemblée générale du           15 /   JANVIER   /   2022        

Rapport moral d’Alain PECHON Président,  

Relatif à la saison 2020/2021   

  

  

Mesdames, Messieurs les archer.e. s chers amis je vous salue,  

  

Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle « grand’messe » diront cer-
tains, « futilité » penseront d’autres, peu nombreux je l’espère, moment privilégié de dialogue et 
d’échange en retiendront le plus grand nombre, du moins j’en prends le pari maintenant. Et je m’ef-
forcerai qu’il en soit ainsi.  

 Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd’hui. Par votre nombre, vous 
témoignez de l’intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association. 
Vous savez que ce n’est que sur vous qu’elle peut compter.  

 La saison 2020/2021 a été une année particulière pour chacun d’entre nous. LE CLUB Des AR-
CHERS DE LIFFRE n’a pas échappé aux mesures qui nous ont tous affectés et qui nous ont amené à 
reporter ou annuler certaines activités prévues lors de notre dernière assemblée générale.  

Pour cela je tiens à remercier chaleureusement toutes les personnes sans qui cette saison n’aurait pu 
avoir lieu.  

 Merci aux membres du bureau et du CA qui se sont mobilisé à distance ou en chair et en os.  

Merci à nos membres qui se sont investis toute cette saison leur présence nous a beaucoup aidé   

 Leur engagement, ainsi que le soutien des élus de la commune, l’aide technique précieuse des ser-
vices de la ville de Liffré, sans oublier l’aide du conseil départemental par son soutien aux clubs 
évoluant en haut niveau, nous ont permis de proposer des activités malgré la situation.  

  



Nous avons décidé de valoriser le bénévolat à partir de cette saison Jean François notre trésorier 
vous en dira certainement plus sur les modalités lors de son intervention.  

Malgré cette période trouble le club n’a pas à rougir des performances de ses archers en compéti-
tions. Frederic nous présentera le bilan sportif de la saison 2020/2021.  

  

  

Dans le domaine de nos activités proprement dites, nous avons continué et développé la formation 
sportive avec l’aide Ghyslain Gressier BE tir à l’arc je proposerai de continuer cette saison avec 
comme nouveauté une mutualisation avec le club de saint Jacques de la lande la première séance 
aura lieu le 5 fevrier salle Jean Bouin.   

  

 Plus récemment j’ai pris la décision d’aider un stagiaire en informatique en lui proposant le cha-
lenge de créer une application informatique alliant inscriptions et covoiturage pour les concours 
Yann vous présentera succinctement le travail de Thomas.   

L’activité de Thomas  Se fait  gracieusement  .  

  

  

Après l’exposé de ce rapport, je demanderai, au nom du conseil d’administration, à Frederic de venir 
vous présenter de façon plus concrète et plus vivante, et avec la foi et la vigueur de ceux qui font 
vivre l’association au quotidien, les résultats sportifs de la saison écoulée il y en a quelques-uns et 
pas des moindres.  

  

  

Voilà l’essentiel des informations que je devais vous communiquer et que je compléterais en conclu-
sion de cette AG par une présentation du club et de sa gestion. Je vais, après la présentation de 
Frederic vous donner la parole pour enrichir encore les débats.  

  

  

Ensuite, Jean François, trésorier de notre association, vous présentera son rapport financier, avant 
de passer aux différents votes.   

  

Mesdames, Messieurs les archer.e. s chers amis, je vous remercie.  
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